

Les gymnastes cubains décrochent leur billet pour les Panaméricains de Lima



La Havane, 17 sept. (RHC).- La sélection cubaine masculine de gymnastique artistique a décroché à Lima le billet pour les Jeux Panaméricains qui se tiendront l'année prochaine dans cette même ville.

Les cinq gymnastes qui défendaient les couleurs de Cuba s'étaient fixé pour but de rester parmi les 8 premiers du tournoi pour obtenir leur qualification mais leurs résultats ont dépassé de loin les attentes de la Fédération cubaine.

Les 245.335 points qu'ils ont accumulés leur ont valu une première position au classement général.

«L'important était de garantir la place de l'équipe et ils l'ont obtenue malgré la rénovation des membres et le fait que Manrique Larduet et Randy Lerú ne sont pas au meilleur de leur forme » a déclaré au site Internet JIT, l'entraîneur Carlos Gil.

Une précision : Manrique Larduet et Randy Lerú sont deux grands atouts de la gymnastique artistique cubaine chez les messieurs.

Manrique Larduet a apporté une autre grande nouvelle pour l'équipe cubaine. Il a terminé premier du All around et avec des notes assez pareilles sur les 14 points dans 4 des six modalités.

René Cournoyer, du Canada, s'est révélé une grande surprise avec sa seconde place du All Around. Le Canadien a relégué à la troisième place Cameron Bock, des Etats-Unis.

Les États-Unis, le plus fort adversaire de Cuba à ce tournoi, ont terminé second et le Brésil, troisième.



Radio Habana Cuba